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本报讯 乒超联赛下周才开打，
不过球迷的心早已按捺不住。因为
时隔多年之后，上海男乒的主场从青
浦搬回到了虹口市区，球迷终于可以
近距离目睹许昕等球星的风采。

回市，与乒乓热潮分不开
尽管乒乓球是我国的国球，但由

于其观赏性不足，便出现了尽管打乒
乓的人不少，但愿意看的人往往寥寥
无几的局面。2012 年伦敦奥运会
后，包揽金牌的国乒并没有获得太多
的赞誉。毫不夸张的是，更多人的疑
虑是这项运动是否还有未来。

在里约，当不少人以为国乒将再
次复制包揽奖牌后乏人问津的尴尬
时，这支团队却似乎一夜之间就在社
交网络爆发出了巨大的能量。伴随
着段子和各种视频的传播，曾经人们
印象中如同夺冠机器般呆板的乒乓
球队变得有颜有肉、有段子有故事起
来，他们正在90后甚至是00后中急速
圈粉。

借着在粉丝经济的推动下，并伴
随着全民健身运动开展的大背景下，
乒乓球便重新回到了人们的视野
中。对此上海乒羽中心审时度势，决
定将上海男乒的9个主场从青浦搬
回了虹口，“之所以这么做，主要还是
出于推广乒乓球项目的目的，我们都
知道，当下乒乓球很火，搬回市区后，

球场的容量大了，对于大部分人来说
看球也方便了，这对于进一步拓展乒
乓球的影响力会起到不小的帮助。”
上海市乒羽中心相关负责人说道。

乒超联赛能够落户虹口，离不开
去年的三场乒超联赛的尝试和积
累。2016年在虹口区委、区政府的
高度重视下，在上海市乒羽管理中心
和虹口区体育局的业务指导下，在各
承办单位和全体工作人员的共同努
力下，上海中星乒乓球俱乐部将三场
主场比赛移师虹口体育馆举行。

“当时三场比赛分别对阵的是山
东、天津和八一，无论是面对拥有张
继科的山东，还是星味稍微淡一点的
天津，都是球市火爆，一票难求。”虹

口体育馆的曹馆长介绍道。
以往多年冷清的看台、大量的赠

票、缺少人气的比赛，都给乒超联赛
打上了“关起门自娱自乐”的标签，如
今这一切都已发生了翻天覆地的改
变。“明星效应既是现代职业体育发
展的根本之道，也是综合性运动会的
立身之本。”上海市乒协副秘书长刘
志娟说道。

票价，基本与去年持平
“请问球票开始发售了吗？票价

是多少？”当得知上海男乒的主场将
搬回到虹口体育馆后，球票则成为了
每个球迷最为关心的话题。

自2016年以来，多个赛区出现

了一票难求、门票20分钟被售罄的
场面。即便之前上海男乒的主场还
位于远在郊区的青浦，就有粉丝为了
能看到马龙和许昕的较量，原价280
元的门票被黄牛炒到1000元也不惜
购买，更有疯狂粉丝一个月花两万块
钱只为到现场观看马龙的比赛。因
此随着今年主场搬回市区，不少球迷
坦言到时票价过高难以承担。

从前两年的情况来看，在虹口赛
区的票价要高于青浦赛区不少，如果
一旦遇上许昕与马龙或者张继科这
样的焦点对决，炒到几千上万也不是
不可能，“不出意外的话票价还是会
和去年在这里举行的三场比赛持平，
各个价位都有，相信会在大家接受的
一个范围内。”

“我们也是最近才得知今年上海
男乒的主场将放在虹口体育馆举行，
所以票务等相关工作目前都还在紧
张的筹划当中，相信过几天会有一个
具体的公告出来。”虹口体育馆的曹馆
长介绍道，“届时我们还会和大麦网合
作，球票也都会在网上进行发售。”

除此之外，搬回到市区之后，一
旦观众增多，安保也是外界十分关心
的问题，尤其是如果遇上了焦点对
决。对此曹馆长表示：“过去两年也
都有三场比赛放在虹口，因此虹口体
育馆的办赛能力和赛事保障能力是
已经得到过检验的，今年我们也不会
做什么特别的安排，就是还按照之前
的经验来。”

火爆球市将上海男乒“召回”虹口

许昕在今年乒超比赛表现出色。


